



INFOS NO 1 – LUNDI 20 JUIN 2011

Ça y'est, on y est ! Nous sommes arrivés à 00h30 à Patras, notre lieu d'accueil et d'acclimatation pour les 3 jours à venir.

Nous sommes partis de La Chx-Fds à 5h15 ce matin. Jean, le papa de Charlotte nous a amené au lieu de rendez-vous sur l'autoroute près de Berne. Là, nous avons rejoint une partie de nos collègues. Une car nous a ensuite déplacé jusqu'au stade du Lezigrund à Zürich.



Nous avons eu droit à un petit déjeuner, une séance photo et quelques discours dont celui de Sepp Blatter, président de la FIFA.

Les cars nous ont ensuite emmené à l'aéroport. Le temps de faire un petit coucou à la famille de Jérémy que nous nous envolons sans incident jusqu' à Athènes.



Nous passons rapidement la douane et partons pour l'accréditation qui se fait dans une immense halle. Nous attendons plus de trois heures et nous partons à 21h pour Patras que nous rejoignons après 3 heures de route.



Un repas nous attend si bien que nous pouvons enfin rejoindre les chambres vers 01h15. Une petite douche et nous allons nous coucher.

A demain sans faute,

Didier

N'oubliez-pas de nous envoyer des messages de soutien sur info@jkc.ch